



Ort: Unterschleißheim, Tennisstüberl, Hartmut-Hermann-Str. 1

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste

Beginn: 19:15 Uhr

Ende: 20:00 Uhr

1.	Begrüßung	Erledigung
	Brigitte Weinzierl begrüßt die Anwesenden, die Einladung erfolgte rechtzeitig und formgerecht per Post vom 22.11.13, die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Als neues anwesendes Mitglied des VAS wird Daniela Bauer, stellvertretende Vorsitzender der Abteilung Tennis Lohhof, vorgestellt.	
2.	Genehmigung der Tagesordnung	
	Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.	
3.	Genehmigung des Protokolls der VAS vom 25.09.2013	
	Das Protokoll, wunschgemäß erstmals per E-Mail verteilt, wird ohne Gegenstimmen genehmigt.	
4.	Arbeiten zum Jahresabschluss	
	Der Schatzmeister Sebastian Dienelt weist auf die Termine zum Jahresabschluss hin: Letzte Lohnzahlung: 15.12.13 Letzte Überweisung Geschäftsstelle: 19.12.13 Einreichung der kompletten Unterlagen 2013: 15.01.14 Zudem werden die Abteilungen gebeten, die Termine ihrer Abteilungsversammlungen in die bereitliegende Liste einzutragen bzw. baldmöglichst dem Präsidium zu melden.	

5. Termine des SVL, der Stadt Unterschleißheim und anderer Vereine 2014

MV 2014	Dienstag 29.04., 19:30	
VAS 2014:	Montag 31.03.	
	Montag 23.06. (Mittwoch 25.06.)	
	Dienstag 30.09.	
	Donnerstag 04.12.	
14.12.2013	Vereinsmeisterschaft Schwimmen	
17.01.2014	Neujahrsempfang der Stadt	
28.01.2014	Treffen der Vereinsvorstände	Korrektur!
01.03.2014	Faschingsumzug und -treiben	
14.03.2014	Sportlerehrung	
09.04.2014	Bürgerversammlung	
12.04.2014	20. Lohhofer Osterlauf	
07.06.2014	Volksfestumzug (Fahne!)	
19.06.2014	Fronleichnam (Fahne!)	
16.11.2014	Volkstrauertag (Fahne!)	

6. Informationen des Präsidiums

Die Präsidentin bedankt sich für die Teilnahme beim Babyempfang der Stadt (Kleinstkinderturnen) am 29.09.13, Gesundheitstag der Stadt am 12.10.2013 sowie Volkstrauertag.

Stefan Schneiders berichtet vom BLSV- Sportkongress, der vom 11. bis 13.10.2013 stattfand und besonders die Themen Gesundheitssport, KISS, Sport für Ältere, Fitnessstudios sowie Personalmanagement behandelte. Brigitte Weinzierl dankt Tennis Lohhof für das Tragen der Vereinfahne im abgelaufenen Jahr, 2014 übernimmt Judo diese Aufgabe.

Udo Inacker wurde für seine langjährige Tätigkeit durch den Landkreis München geehrt

Die Präsidentin dankt den Mitarbeiterinnen der Geschäftsstelle für die geleistete Arbeit in 2013.

Die bei der letzten VAS beschlossene Beitragserhöhung wurde im LLA veröffentlicht, die Information auf der Homepage folgt. Zudem werden die Abteilungen darauf hingewiesen, allgemeine Informationen wie z.B. Grundbeitrag oder Beitragsformular mit den Angaben des Hauptvereins zu verlinken. Im Impressum ist unbedingt die Präsidentin zu nennen. Die Fördergelder 2012 der Stadt für Übungsleiter sind eingegangen. Für Zuschüsse durch den Freistaat 2014 müssen die Lizenzen zum 01.03.2014 gültig sein und sind möglichst bald im Original an die Geschäftsstelle zu geben.

Der Kassenstand der Hauptkasse weist laut Sebastian Dienelt einen aktuellen Stand von 18.444,25 EUR an liquiden Mitteln auf. Der Schatzmeister bedankt sich bei dieser Gelegenheit bei den Abteilungen, Geschäftsstelle und Präsidium für die gute Aufnahme und Zusammenarbeit. Noch ausstehende Auszahlungsanträge für Förderungen in 2013 sind schnellstmöglich an die Präsidentin zu richten, der Kassenschluss bei der Stadt ist voraussichtlich am 19.12.13.

Das Stadtwappen ist Eigentum der Stadt Unterschleißheim, daher ist vor der Verwendung die Genehmigung der Stadt einzuholen.

Geringfügig Beschäftigte (Minijob) werden gebeten, sich vor der ersten Zahlung bei Carolin Kock zu melden wegen benötigter Formalitäten zum Rentenbeitrag. Dies betrifft insbesondere Übungsleiter, die den Übungsleiter-Freibetrag erstmalig überschreiten. Das ausgefüllte Formular zum Übungsleiter-Freibetrag ist für 2014 an die Geschäftsstelle zu geben.

Die Präsidentin weist auf die Festsetzung der Erst- bzw. Hauptabteilung hin. In manchen Abteilungen wird den Mitgliedern mitgeteilt ‚Du musst bei uns die Erstabteilung haben‘. Dies kann die Abteilung sagen, aber es entscheiden die Mitglieder alleine. Es wird der VAS die Frage gestellt, ob diese absolute Festlegung sinnvoll bzw. rechtmäßig ist, in der Satzung und Homepage ist dieses Vorgehen nicht festgelegt. Für die Tennisabteilung macht Karl Horst deutlich, dass eine Jugendförderung allein schon aus finanzieller Not nur mit der Hauptabteilung möglich ist. Auch sonst muss die Abteilung streng auf Deckung ihrer Kosten achten. Die Präsidentin sieht dazu den Zwang der Hauptabteilung nicht als geeignetes Mittel, zumal Mitglieder in mehreren Abteilungen aktiv sind und die Präsidentin von Eltern auf diese Festsetzung angesprochen wurde.

Für die Nachmittagsbetreuung am COG werden alte Sportgeräte wie z.B. Tischtennisplatten, Bälle (Badminton!) oder Ähnliches gerne von Frau Harms entgegen genommen.

Die Überarbeitung des Internetauftritts durch die Fa. CSA kommt voran. Der erste Entwurf der Startseite und Abteilungsseite passt bereits gut und wird nach einer ersten Überarbeitung mit den Abteilungsleitungen abgestimmt werden.

Das Buch der Vereine wurde als Ergänzung zum Stadtbuch 2012 von Wolfgang Christoph herausgegeben und durch die Raiffeisenbank München-Nord finanziert. Der Beitrag zum Sportverein Lohhof wird als nicht besonders gelungen erachtet.

Zu „Unterschleißheim sagt ein herzliches Dankeschön“ ist an Brigitte Weinzierl die Information für die Stadt zu richten.

Bis zum 15.01.2014 sind neue Vorschläge für zu ehrende Sportler und Funktionäre durch den Landkreis an das Präsidium zu richten (xls-Tabelle folgt noch).

7.

Sonstiges

Keine weiteren Wortmeldungen. Brigitte Weinzierl bedankt sich für die Aufmerksamkeit, wünscht den Anwesenden schöne Weihnachtsfeiertage sowie viel Erfolg im neuen Jahr und schließt die Sitzung.

Stefan Guggenmos
Schriftführer

Brigitte Weinzierl
Präsidentin